



Ich bin Franka Schorn, 26 Jahre alt aus Wachtberg bei Bonn.

Fakten zu meiner Ausbildung in Rheinbach:

Ausbildung zur Glasmalerin von 2016 bis 2019.

Glasfachschnle NRW – Gründe meiner Entscheidung für die Ausbildung:

Ich wollte etwas Kreatives und Handwerkliches lernen.

Das habe ich in Rheinbach gelernt:

- Inhaltlich: Sehr viel über Glas und was man Cooles damit machen kann.
- Sozial: Die tollsten Künstler, Freunde und Lehrer kennengelernt.
- Über mich: Wieviel Kreativität in mir steckt.

Diese schönen Erlebnisse an der Schule habe ich in Erinnerung:

Den schönsten Schüleraustausch nach Paris (3 Wochen) ♥

Die weltbesten Lehrer!

Sommerworkshop im Bildwerk Frauenau

Mein Weg nach der Ausbildung:

Nach der Glasfachschnle habe ich eine Ausbildung zu Erzieherin gemacht und bin jetzt Gruppenleitung an einer Grundschule. Außerdem habe ich mich während der Ausbildung mit meinem Handwerk selbstständig gemacht und betreibe seitdem einen Online-Shop, in den viel Liebe fließt. ♥

Mein heutiger Beruf:

Erzieherin (Gruppenleitung einer 2. Klasse).

Aus der Ausbildung hilft mir das heute besonders:

Die Erinnerung, was ich alles mit meinen Händen geschaffen habe.

Ganz viel Mut aufbringen, dabei haben mir die Lehrer sehr geholfen!

Heutigen Auszubildenden gebe ich Folgendes mit auf den Weg:

Genieße die Ausbildung. Glaube an dich und deine Fähigkeiten. Du wirst mit deiner Kraft gebraucht und kannst vieles in der Welt bewirken.

Gib nicht auf und erlerne keinen langweiligen Job, in dem du nicht glücklich wirst.

Wie sind die Lehrer:

Bezugspersonen, die die ganze Ausbildung so einzigartig machen. Wenn ich könnte, würde ich mein Leben lang nur zur Glasfachschnle gehen, Kunst machen und mit den Lehrern eine tolle Zeit genießen.

Danke für die allerschönste Zeit in meinem Leben. Ich komme euch auch immer wieder besuchen und bringe bald bestimmt wieder meine Kindergruppe mit. ♥

